

Cooperación suiza avanza con Cuba en desarrollo agropecuario



La Habana, 18 dic (RHC) El Proyecto de Innovación Agropecuaria Local (PIAL), que se implementa en Cuba con la colaboración suiza, avanza en articular a los productores y los gobiernos para la toma de decisiones sobre el desarrollo agropecuario.

La coordinadora de ese programa, Rosa Costa Roca, precisó que la iniciativa la ejecuta directamente el Instituto Nacional de Ciencia Agrícola (INCA), con el apoyo financiero de la Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación (Cosude) y organizaciones cubanas.

Explicó que la estrategia aplicada en el proyecto para lograr la mencionada articulación, incluye como áreas temáticas el fortalecimiento de la gestión municipal, el incremento de la producción agropecuaria y la promoción de la economía local.

Aunque el INCA ejecuta directamente el programa, tiene una contraparte en 12 provincias, representadas por siete universidades y dos institutos.

La coordinadora del PIAL reiteró que este persigue lograr la seguridad y la soberanía alimentaria a partir de la utilización del sistema de innovación agropecuaria local.

Aseguró que el proyecto aporta un enfoque más participativo y transversal en la gestión del desarrollo, a la que contribuye con buenas prácticas para la toma de decisiones.

Este programa, sostuvo, tiene gran accionar porque “estamos intencionado en el fomento del sistema de innovación local como estrategia de articulación entre los productores y los gobiernos para la toma de decisiones relacionadas con el desarrollo agropecuario”.

El proyecto está presente en 75 municipios y su conclusión se prevé para el 2022. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/210033-cooperacion-suiza-avanza-con-cuba-en-desarrollo-agropecuario>



Radio Habana Cuba